

HELENE ECKMANN

Après une enfance en Belgique, des études de journalisme en France, Hélène Eckmann commence sa carrière à TF1 en 2009. Elle s'installe ensuite en Asie pendant 5 ans puis aux Etats-Unis, réalisant plusieurs reportages et documentaires pour Arte (*Le pays qui n'aimait pas les femmes*, *Un rein à tout prix*, *Des vies après le Tsunami*), France 5 (*Le Prix du rêve américain*), France 2 (*Le scandale des cobayes humains - Envoyé Spécial*) et TF1. Journaliste et reporter d'images depuis 10 ans, sa passion est de filmer et raconter avec sensibilité ces fragments de vies qu'elle croise au fil des reportages, animée par l'envie de raconter ces histoires humaines, témoin de notre société d'aujourd'hui